



Feldkirchen-Westerham, den 07. Juli 2021

OGV Feldkirchen-Westerham Abschied und neue Führung

Nach fast Eineinhalbjähriger, pandemiebedingter Pause fand am 07. Juli eine außerordentliche Mitgliederversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Feldkirchen Westerham mit Entlastung, Kassenprüfung und Neuwahlen in der Dreschfliegelhalle in Feldolling statt.

42 Mitglieder nahmen an der Sitzung teil, die gleichzeitig unter dem Zeichen der Verabschiedung der langjährigen 1. Vorsitzenden Fränzi Kröll aus Oberwertach stand. Frau Kröll hatte den OGV 43 Jahre mit viel Fachwissen und persönlichem Einsatz geführt und ihn zu einem mitgliederstarken Verein gemacht.

Gleichzeitig beendet sie ihre langjährige Tätigkeit beim Kreisverband Rosenheim.

Aufgrund der Pandemie und da Frau Kröll bereits zu ihrem 40. Jubiläum ein großes Fest gegeben hatte, fiel die Verabschiedung in einem kleinen Rahmen statt. Mit stehenden Ovationen verabschiedeten die Mitglieder ihre sichtbar gerührte scheidende Vorsitzende, die anschließend zur Ehrenvorsitzenden des Vereins gewählt wurde.

Frau Gertrud Knopp vom Bund Naturschutz und Frau Lisa Steingraber vom OVDE Westerham als Vertreterinnen der Partnervereine, verabschiedeten ebenfalls ihre langjährige Wegbegleiterin mit Abschiedsgeschenken.

Ebenso nach langem und engagiertem Einsatz für den Verein verabschiedete sich Frau Brigitte Reiche aus ihrem Amt als Schriftführerin. Der 2. Vorsitzende Herr Reinhard Huber dankte ihr für ihre Fokussierung auf Vereinsrecht und die digitale Ausrichtung des Vereins, die sie maßgeblich vorangetrieben hatte.

Zuvor erfolgte die Vorstellung des Kassenberichts durch Frau Silvia Huber sowie die Prüfung durch Herrn Josef Kopp und die Entlastung des Vorstands.

Nach einem kurzen Rückblick auf die Landesgartenschau in Ingolstadt sowie pandemiebedingt abgesagter Termine, wie z. Bsp. der Vereinsausflug nach Salzburg, wurde auf kommende Termine wie die Gartenbegehung am Grieß und den Pflanzenflohmarkt im Oktober aufmerksam gemacht.

Anschließend stellte sich Herr Reinhard Huber als Nachfolger von Frau Fränzi Kröll zur Wahl.

Für den damit freien Posten des 2. Vorstands stellte sich Frau Barbara Schnitzlbaumer aus Percha zur Verfügung und für das Amt der Schriftführerin Melanie Wagner aus Feldolling.

Das Amt der Kassiererin blieb weiterhin bei Frau Silvia Huber aus Buchberg.

Nach einer kurzen persönlichen Vorstellung wurden alle vier von den Mitgliedern gewählt und nahmen die Wahl dankend an. Unter neuer Führung plant der Verein weiterhin eine Vielfalt an Aktionen und Informationen rund um Garten und Obstanbau anzubieten. Vielfalt im Garten, naturnahes und insektenfreundliches Gärtnern in Zeiten von Verdichtung, Flächenversiegelung und Klimawandel stehen dabei im Vordergrund.

Melanie Wagner, Schriftführerin